

「すべてのいのちを守るため～PROTECT ALL LIFE」 教皇フランシスコ 日本に向けて動画メッセージ



11月23日（土）～26日（火）の訪日に向け、
バチカンからビデオメッセージを発信

日本語訳 公式サイトURL : <https://popeinjapan2019.jp/>

日本カトリック司教協議会（所在地：東京都江東区、会長：高見三明・長崎大司教）は、このたびローマ教皇庁が、11月23日（土）～26日（火）の訪日に向けた第266代教皇フランシスコのビデオメッセージを公開したことをご報告いたします。今回の訪日に際し、教皇フランシスコが公式にメッセージを発信するのは初めてとなります。

現在、9月からオープンしている特設サイト（URL : <https://popeinjapan2019.jp>）上にて、行事日程やミサの詳細、関連情報などを随時、発表しています。

来日テーマ「 PROTECT ALL LIFE 」に言及したメッセージ

教皇フランシスコは、今回公開されたメッセージ動画内で、来日テーマについて触れ、「すべてのいのちを守るため～PROTECT ALL LIFE」による訪日の 意味を伝えています。

